



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El 5 de agosto del año 1995, en la Localidad de Los Menucos comienza a funcionar la emisora radial FM Estilo 101.5, con el esfuerzo y dedicación de un grupo de jóvenes estudiantes como; Hugo Muñoz, desde entonces director de la radio, Fabián Muñoz, Karina Millaluan, Martín Lauriente, Rubén Colpi, Cristian Juri, Mario Aroca, Félix Cayupan, Marcela Gavilan, Elio Díaz, Luis García, entre otros.

Se encuentra inscripta en el Régimen de Normalización de Estaciones de Frecuencia Modulada, dentro del Departamento de 25 de Mayo, apostados en LRG 447 Canal 268 de Frecuencia Modulada.

Su programación actualmente es igual que en sus comienzos; de lunes a viernes: Integración Rionegrina, los 120 de la mañana, a mi manera, programa de cumbia variedades, música del recuerdo, latinos, la movida tropical, lentos, de sábados a Domingo; la mañana del sábado, misionemos juntos, cumbia, programa de Alfabetización Rionegrino, variedades, Folclore, Voy a vos lento. Se han ido renovando sus conductores, ya que año tras año la radio recibe a jóvenes, brindándoles un espacio para conducir un programa, pasar música, etc. Actualmente forman hoy parte de la emisora radial; Ignacio Laciari, Jorge Pichincura, Fabián Yanquitru, Mario Yanquitru, Domingo Morales, Gustavo Morales. Además es visitada por artistas, deportistas, estudiantes, distintas Iglesias, gobernantes, ONG, entre otros.

Con la obtención de un nuevo transmisor de frecuencia modulada, La Radio amplía su alcance a 60 Km a la redonda, posibilitando cubrir una amplia zona rural y otras localidades, llegando a lugares como Sierra Colorada, Aguada de Guerra, Prahuaniyeu, Comico, Cerro Bandera, Caltrauna, Hicha, Cerro Negro, tres Picos, Cerro Piche, la Esperanza, Las Mochas, Chasi-co, Choique Mahuida, Cerro Guacho, etcétera.

La emisora radial presta muchos servicios tanto para el Hombre de Campo o el de las localidades, ya sea con los comunicados a la zona Rural, con el saludo que tanto espera ese lugareño que se encuentra en zonas alejadas, emergencias, mantiene informada a la población sobre hechos internacionales, nacionales, provinciales, regionales y locales, brindado noticias del hacer municipal, reflejando costumbres sociales, tradicionales y culturales de los pobladores de la Región Sur.

También es de destacar el festejo que se realiza en cada aniversario de la radio en conjunto con la comunidad, donde se arma una programación especial que dura



Legislatura de la Provincia de Río Negro

todo el día, con juegos, concursos, adivinanzas, premios, etc, en la cual llaman los vecinos, interactúan con el locutor solicitando distintos temas musicales y saludando a todos los integrantes de la radio, como así también en cada navidad y año nuevo la radio es la intermediaria ya que la comunidad se saluda por intermedio de la emisora radial, como así también aquellos que se encuentran lejos y llaman a la radio para saludar a sus familiares que están en el Pueblo, en los parajes o en el campo.

Cada sábado, hace tres años, uno de los programas más esperados y escuchados por los vecinos de la localidad es un programa folclórico, dedicado a la familia de campo, que va desde las 20 a las 23:30 hs, el mismo fue ideado por dos vecinos de la localidad; Domingo Morales y Miguel Opermeier, comparten cada edición tocando en vivo, con otros vecinos que se acercan al estudio de la radio, a interpretar y recitar música folclórica, con temas propios y de artistas reconocidos, con distintos instrumentos musicales antiguos pertenecientes a sus ancestros (como guitarra, verdulera, acordeón), recitando también poemas, recordando y comentando distintas anécdotas del pueblo, interactuando así sobre las mismas con los oyentes mediante mensajes texto o vía telefónica.

En este 2010 FM Estilo cumple 15 años ininterrumpidos, todos los días de lunes a lunes, lo que hace una sumatoria 80.000 hs al aire, contando siempre con el incondicional apoyo de la comunidad, de cada comercio de la localidad, de las Instituciones, de la Municipalidad, que gracias a sus aportes logran sostener esta actividad que es comunicar, reuniendo a su alrededor a familias enteras, reflejando como vive y piensa la gente de la localidad, su tradición, cultura, costumbres, etc , y además de cumplir un rol social tan importante, es la única radio que se escucha con claridad, dado que en el día por la alta tensión las radios del alto valle no se escuchan y en la noche la únicas radios que se escuchan son las Chilenas y algunas de Buenos Aires, hace 3 años atrás durante 12 años era la única radio, único medio de comunicación del cual disponía el Pueblo y las zonas aledañas anteriormente mencionadas.

Por ello:

Autor: Rubén Lauriente.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés regional, comunitario, cultural, informativo, educativo y social la radio FM Estilo de la localidad de Los Menucos al cumplirse 15 años ininterrumpidos en aire.

Artículo 2°.- De forma.